

Provincia de Matanzas acogerá Jornada de Teatro Callejero en Cuba



Teatro Callejero en Matanzas

Matanzas, Cuba, 28 mar (RHC) La XII edición de la Jornada de Teatro Callejero de Matanzas, se desarrollará en esta occidental ciudad del 12 al 16 de abril venideros.

Organizado por el Grupo Teatral El Mirón Cubano y el Consejo Provincial de las Artes Escénicas, la mayor fiesta de las artes callejeras en el país, contará con la presencia de importantes agrupaciones y artistas nacionales y extranjeros con experiencia en encuentros anteriores.

Según el sitio www.radio26.cu la jornada acogerá talleres y espacios de intercambio sobre las diferentes prácticas de intervención en los espacios públicos en pos de llevar a las calles el mundo del teatro.

Agrupaciones como D´Morón Teatro, con sus personajes de barro; teatros Andante y Tuyo, las tradicionales esculturas vivientes, entre otras dotarán a la ciudad de Matanzas de un amplio espectro de variedades teatrales con el propósito de mantener vivo el legado de esta manifestación artística.

Puntualizó la página web que entre los momentos más atractivos del evento se disfrutará de La función más larga en la sede principal del parque de La Libertad, y el maratón de Esculturas Vivientes en la plaza de La Vigía, en esta urbe, propuestas ya esperadas por un público siempre ávido de las tradiciones ofertas.

La XII edición de la Jornada de Teatro Callejero de Matanzas se dedicará a agasajar los 30 años de El Mirón Cubano en las calles, el 330 aniversario de la ciudad de Matanzas así como aniversario de personalidades y colectivos con una trayectoria destacada en la exploración de ese tipo de teatro. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/318031-provincia-de-matanzas-acogera-jornada-de-teatro-callejero-en-cuba>



Radio Habana Cuba